
4 Pièces

91 m²

Réf. 4425-ASA

148 000 €

Fourques
Appartement à vendre (30300)
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M-OI Fourques vous propose à la vente en exclusivité cet appartement

type  4  d'environ  83  m2  actuellement  en  local  professionnel.Il  se  situe

au  rez  de  chaussée  d'une  petite  copropriété  et  possède  un

extérieur.Des travaux sont à prévoir pour l'agencer en appartement (voir

plans  et  photos),  il  peut  garder  sa  fonction  de  local  professionnel  ou

également  être  découper  en  2  lots.L'adresse  du  bien  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  4425  (Lien  direct  sur  les

photos)----À votre service : Anthony SANS - ...

M-OI Fourques offers you for sale exclusively this type 4 apartment of approximately

83 m2 currently in professional premises.It is located on the ground floor of a small

condominium  and  has  an  exterior.Work  is  to  be  planned  to  arrange  it  into  an

apartment (see plans and photos), it can keep its function as a professional room or

also be cut into 2 lots.The address of the property and all the financial information

are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  reference  3334

(Direct  link  to  the  photos)----À  votre  service  :  Anthony  SANS  -

+33617570016Agent commercial ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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